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北上市議会議長 八重樫 七郎 様 

議 席 番 号  １７番 

北上市議会議員  三 宅  靖  ○印 

一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  ２．沿岸への物流ルートについて 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

今年 10 月に結成された「東北横断道北上 JCT 江刺田瀬 IC 間整備促進 

市 長 

期成同盟」が推進する東北横断自動道釜石秋田線の北上ＪＣＴ～江刺田瀬 

ＩＣ間の直線化整備と、以前から進めている「北上金ヶ崎パシフィックル 

ート」との関連について次の２点を質問します。 

 

（１）北上・金ヶ崎パシフィックルートについて 

 ①そもそも「北上金ヶ崎パシフィックルート」を整備する事になったきっかけは。 

➁金ヶ崎町や奥州市との連携や協議の状況は。期成同盟の設立はどうなっている 

のか。 

③今年度の県との政策協議の中の「北上金ヶ崎パシフィックルートの整備」には、 

「新金ヶ崎大橋」という新たな橋も含まれた新しいルートも加えられているが、 
前年度の内容と異なった理由は。 

 
（２）東北横断自動道釜石秋田線について 

① 新たに「東北横断道北上 JCT 江刺田瀬 IC 間整備促進期成同盟」を設立した 
背景は。 

➁今後の進め方と、「北上金ヶ崎パシフィックルート」との関連は。また、どちら 
に重点を置いて進めていくのか。 

 
 
 
 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


